



妹 山

令和 3年 1月 7日発行

吉野町立吉野中学校

文責 校長 紙岡秀樹

本校教育目標

学び合い、鍛え合い、
ともに生きる



新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく願いいたします。

2021年（令和3年）がスタートしました。皆さんはどのような年末年始をお過ごしになりましたか？コロナウイルス感染症の第3波の中、今までとは違った年末年始ではなかったでしょうか。新しい生活様式が私たちの生活の隅々まで浸透してきています。新しい生活様式という言葉自体が薄れてきている気がします。当たり前だった生活を早く取り戻したいと思っています。まだまだ先行きは不透明ですが、子どもたちには少しでも多く今しか味わうことのできない経験をさせていきたいと考えていますので、ご理解とご協力の程よろしく願いします。



1、いよいよ3年生の受験シーズンが到来です。



冬休み午前中に家で集中して勉強ができない3年生の子どもたちを対象に、学校を開放しました。時々覗きに行きましたが、喋り掛け辛い程の緊張感を子どもたちから感じさせられました。「受験勉強は人作り、あともう少しの我慢頑張れ！！」と心の中でエールを送りました。

2、1月17日（日）に日曜参観を行います。

今年度初めての参観を実施します。中学校に入学すると極端に参加される保護者の皆さんの数が減ります。小学校の時は、ほとんど来ていただきましたよね？中学校に入るとなぜ人数が減るのか？中学校としても真剣に向き合うことが大切なのは言うまでもありません。保護者の皆さんもぜひこの機会を通して我が子の頑張りを見に来ていただければと思います。しかし今年度はコロナウイルス感染症の拡大防止のため一家族2人までとさせていただきます、学級懇談会は一家族1名とさせていただきます。状況から中止にする場合があります。ご理解の程よろしく願いします。